
NLZ allgemein
Beitrag von „GoldenHans2007“ vom 13. Februar 2018, 09:40

ich schätze Köllner aufgrund der aktuellen Situation bei den Profis sehr - aber das was er hier
sagt ist lächerlich!!!

Wenn er davon überzeugt wäre, dürfte keine seiner NLZ-Mannschaften an irgendeinem Turnier
mehr teilnehmen.

Am besten sollte er die Mannschaften komplett vom Spielbetrieb abmelden und das gesamte
Gelände blickdicht einzäunen inkl. Luftraumsperrung im Umkreis von 5 km
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